



El decano del ICAB presenta en el Congreso de los Diputados las enmiendas al proyecto de Ley de Justicia Gratuita

La lucha para combatir el proyecto de ley de justicia gratuita, ha llevado al decano del Colegio de Abogados de Barcelona, Oriol Rusca, y a los miembros de su Junta, a acudir al Congreso de los diputados para reunirse con los representantes de los diferentes partidos políticos catalanes con representación parlamentaria. El Colegio de Abogados de Barcelona continúa pues con su plan de actuación previsto para modificar la aprobación de este anteproyecto de ley.

Rusca, expuso el retroceso que sufriría el Turno de Oficio, un servicio público esencial para los ciudadanos, en el caso de que el Congreso aprobara el proyecto de ley de justicia gratuita tal como está redactado en estos momentos.

...